

GENRE ET VIOLENCES DE MASSE LA QUESTION DU FÉMINICIDE

Journée d'études organisée par Hélène Bretin (UP XIII - Iris)

et Elisabeth Anstett (CNRS - Iris / Programme *Corpses*)

La notion de féminicide, forgée à partir du milieu des années 1970 dans un contexte de mondialisation des mobilisations féministes offre l'un des outils théoriques possibles pour appréhender et analyser la dimension genrée des crimes de masse. Mais quelles en sont les potentialités et les limites ?

L'objectif de cette journée d'études, organisée à l'occasion de la venue en France de Marie France Labrecque, est d'enrichir le débat sur la spécificité et la nature des violences commises à grande échelle contre des femmes.

Avec la participation de Chiara Calzoialo (EHESS-Iris, France), Caroline Fournet (Université de Groningen / Programme *Corpses*, Pays-Bas), Sévane Garibian (Université de Genève / Programme *Corpses*, Suisse), Marie France Labrecque (Université Laval, Canada), Chowra Makaremi (CNRS-Iris, France), Karoline Postel-Vinay (Sciences Po-Ceri, France), Shadi Sadr (Justice for Iran, Grande-Bretagne) et Sabina Subasic (juriste et documentariste, Bosnie)

Jeudi 13 février 2014 9h-18h

EHESS, 190 av. de France 75013 Paris

SALLE 005
RdC

Contacts : elisabeth.anstett@ehess.fr
helene.bretin@gmail.com
